

Zustimmung zur Wahl des Kommandanten und dessen Stellvertretern der Feuerwehr Zaberfeld

Antrag zur Beschlussfassung:

Der Gemeinderat stimmt der Wahl des Kommandanten Markus Konz und dessen Stellvertreter Simon Achauer und Daniel Gansohr für die Amtszeit von 5 Jahren zu.

Anlagen:

Abstimmungsergebnis:

beschlossen				nicht beschlossen			
Einstimmig				Einstimmig			
Ja		Nein	Enthaltungen	Ja		Nein	Enthaltungen

Sachverhalt:

Am Samstag, 22.01.2022 hat eine außerordentliche Hauptversammlung der Feuerwehr Zaberfeld mit Wahlen stattgefunden.

Die aktiven Feuerwehrmitglieder der Einsatzabteilungen 1 und 2 haben **Markus Konz** zum Kommandant der Feuerwehr Zaberfeld für weitere 5 Jahre in seinem Amt bestätigt.

Simon Achauer wurde ebenfalls für eine weitere Amtszeit zum Stellvertretenden Kommandanten und zum Kommandanten der Einsatzabteilung 1 wiedergewählt. Neu im Amt ist **Daniel Gansohr**. Er wurde bei der Hauptversammlung gleichfalls zum Stellvertreter von Markus Konz gewählt und übernimmt die Einsatzabteilung 2 als neuer Kommandant.

Marcel Authenrieth (Stellv. Kommandant Einsatzabteilung 1) und **Sebastian Mayer** (Stellv. Kommandant Einsatzabteilung 2) wurden von den Feuerwehrmitgliedern ebenfalls neugewählt und vervollständigen die Führungsmannschaft der Feuerwehr Zaberfeld.

Die Amtszeit beträgt nach § 10 Absatz 2 der Feuerwehrsatzung für alle Kommandanten und Stellvertreter 5 Jahre. Nach Zustimmung durch den Gemeinderat (§ 10 Absatz 5 Feuerwehrsatzung) erfolgt die Bestellung durch Bürgermeisterin Diana Kunz.

04.02.2022

BM Diana Kunz

Annette Häußler